
Il mistero delle Torri
La sfida “a scuola di open coesione”  continua ,il progetto che consiste nel monitoraggio 
civico e politico presso il parcheggio in via delle due torri a Somma Vesuviana sembra non 
avere proprio di concludersi . Per tale progetto è stata messa a disposizione una somma di 
circa 2 milioni di euro ,di tali soldi sono stati elargiti solamente l’88% . E il resto ? In che 
condizioni è il parcheggio ? La chiusura dei lavori era prevista per Dicembre 2013 , 
tuttavia , oggi , l’apertura di tale struttura sembra ancora un lontano miraggio. Il nostro 
compito sarà quindi quello di capire che cosa impedisce l’apertura di tale sito e come sono 
stati monitorati i lavori fino ad oggi. 
I lati negativi
Tale progetto ricade nelle vicinanze del centro storico , il Casamale , dove è da tempo che 
molti cittadini si lamentano della viabilità e della sicurezza, spesso le ambulanze sono 
rimaste bloccate dalle auto parcheggiate in modo “selvaggio” che ostruiscono il libero 
passaggio di autovetture e pedoni negli stretti vicoli del borgo. Il parcheggio quindi sarebbe 
stato pensato dal comune anche per venire incontro alle esigenze degli abitanti del 
Casamale. I lavori per la costruzione del parcheggio sono iniziati nel febbraio del 2009 , a 
distanza di 8 anni quali sono stati i lavori fatti ? Possibile che in un tempo così lungo il 
parcheggio sia ancora in una fase embrionale ? A quanto pare gli stessi assessori hanno 
rivolto tali domande al sindaco di Somma Vesuviana che ,da quanto ci risulta dagli articoli 
pubblicati su internet , ogni anno promette l’apertura di tale struttura per il mese di dicembre
. Sarà il 2017 l’anno giusto? Nel 17 novembre del 2016 , la provincia online pubblica un 
articolo nel quale l’attuale ex sindaco di Somma Vesuviana , Pasquale Piccolo ,dice che è 
possibile per i residenti del centro storico prenotare entro 30 giorni il 
posto auto nel nuovo parcheggio “Dietro le torri”. Cosa sarà mai andato storto questa volta?

 



Atti di vandalismo

Attraverso alcune visite sul posto e informazioni raccolte dagli abitanti di Somma Vesuviana , 
abbiamo scoperto che il parcheggio nonostante non sia mai stato inaugurato e i lavori 
continuano ad essere ancora in corso , molte macchine parcheggiano già abusivamente. 

 

Ma la vera domanda è , come ha fatto  ad entrare questa auto? Chi ha dato le chiavi del cantiere al 
proprietario della macchina? Anzi il telecomando, visto che il cancello è automatico. L’arroganza 
non ha limiti perchè il signore,  che si ritiene al di sopra della legge, già qualche mese fa aveva 
fatto la stessa cosa;  sono poi intervenuti i vigili urbani impedendogli l’accesso.
Adesso ci riprova. Nel paese dei balocchi anche un parcheggio sulla cui destinazione non si sa 
ancora nulla, diventa esclusivo appannaggio del Ras di turno. Io posso. E le istituzioni stanno a 
guardare. Il nostro obiettivo è quindi quello non solo di capire per quale motivo il parcheggio dopo 

nove anni non è stato ancora  aperto , ma anche fermare gli atti di queste persone che abusano di
ciò che non è loro. 

Ma sarà davvero legale?

Ma questi non sono gli unici dati che abbiamo trovato , molti dei problemi nella costruzione del 
parcheggio sono dovuti al fatto che tale progetto è stato “realizzato”” su un terreno inquinato , ciò 
ha comportato l’interruzione dei lavori e addirittura al sequestro nel 2013 perché ritenuta una 
struttura a rischio crollo . Ma perché consentire l’avvio dei lavori su un terreno inadatto e 
inquinato ? I misteri riguardo il parcheggio dietro le Torri continuano ad aumentare , il nostro 
obiettivo è quello di utilizzare i dati trovati per scoprire qual è la vera verità che si nasconde dietro 
le Torri.   

Come vogliamo migliorare?



Il nostro obiettivo è quindi quello di raccogliere e analizzare più dati possibile , per andare a fondo 
riguardo la questione legale del parcheggio . Inoltre capire perché dopo che tutti i fondi a 
disposizione sono stati usati il parcheggio risulta ancora inutilizzabile e incompiuto . Tutti i soldi 
sono stati davvero spesi solo per il parcheggio ? O sono serviti ad altro ? Perché un parcheggio la 
cui realizzazione era stimata entro un anno,  a distanza di nove, ancora non viene terminato ?


